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La Solana

n SEMANA REGIONAL DE 
LA ZARZUELA

(Entrevista con Antonio García Cervigón 

Torres, presidente de la comisión)

X

Nos hemos puesto en con
tacto con el presidente de la 
comisión de la Semana Regio
nal de la Zarzuela D.Antonio 
García Cervigón, para gue nos 
cuente como van los prepara
tivos de esta segunda edición.

Pero antes de nada hagamos 
un balance de lo gue fue la I 
semana:

Las comisiones gue trabaja
ron en la primera edición, ela
boraron en su día una memoria 
en la gue se resaltaba la canti
dad de público gue acudió a las 
distintas representaciones y 
conferencias: cerca de tres 
mil personas.

Si hubiera gue calificar esta 
primera edición con una pala
bra, saltaría enseguida la de 
sorpresa, pues fueron desbor
dados todos los presupuestos 
gue se habían hecho al respec
to.

En £  última jornada la 
representación de "La Rosa 
del Azafrán", si la compañía 
hubiera estado dispuesta a dos 
representaciones, el teatro 
Cervantes se hubiera llenado 
igualmente, más de cuatro
cientos encargos de entradas 
no pudieron satisfacerse y es 
gue la zarzuela, "La Rosa del 
Azafrán", en su ambiente re
cobra todas las esencias gue 
atesora. Ta l vez esto hizo de 
catalizador de una reacción 
humana inesperada. Por ello, 
la edición gue ya se prepara 
está programada dos veces, 
como cierre de semana.

Quiero destacar aguí la gran 
labor gue hicieron los medios 
informativos: prensa, radio y 
televisión.

¿QUE NOVEDADES PRESENTA 
ESTA  II SEMANA?

Si el pagado año todo se hizo 
a base de corazón y entusias
mo, esperanzados en el "mila
gro", en esta la improvisación 
ha .desaparecido,, ha habido una 
reestructuración profunda de 
la comisión y las ideas son 
totalmente nuevas. Si en la 
pasada edición hubo dos repre
sentaciones y tres conferen
cias, además de la participa
ción de grupos artísticos de la 
localidad, en esta, los térmi
nos están casi invertidos: ha
brá cuatro representaciones a 
cargo de dos compañías, dos 
jornadas protagonizadas por el
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mundo infantil y juvenil y una 
sola conferencia, además de la 
probable venida de una orgues- 
ta de renombre nacional.

La semana así, gana en 
escena y por consiguiente en 
acontecimientos.

La juventud y la escuela 
estarán presentes, es una ma
nera de encauzar un género de 
tanta tradición.

D.Federico Romero, vivió 
bastantes años en La Solana y 
de aguí tomó los personajes 
gue dan vida a "La Rosa del 
Azafrán", una de las zarzuelas 
más representadas por los es
cenarios de la geografía espa
ñola, según declaró Amengual 
hace dias, a una pregunta de 
García de Mora.

¿QUE PRESUPUESTO TIEN E
L A  PRESENTE EDICION?

El actual presupuesto, dobla 
en cifras al de la pasada edi
ción. Los distintos capítulos en 
los gue hemos desglosado el 
presupuesto de gastos e- ingre
sos está próximo a los tres 
millones de pesetas, e incluso 
puede saltar.

Las entradas van a poder 
clasificarse dentro de los pre
cios populares; sin la ayuda del 
Ayuntamiento como organiza
dor, además de la Diputación 
Provincial (Area de Cultura), 
la delegación provincial de 
Cultura de la Junta de Comu
nidades y otras entidades gue 
nos han prometido su apoyo 
material y moral, no sería po
sible llevar a cabo una semana 
digna, cuyo objetivo principal 
es el público no solo de La 
Solana, sinó de la Comarca. 
Este año esperamos una asis
tencia, a todas las jornadas, de 
unas cinco mil personas.

El público se sabe destinata
rio de esta faceta artístico- 
cultural y responderá siempre.

¿Q UIEN  SUBVENCIONA 
ESTA EDICION?

Queda ya reflejado gue esta 
manifestación cultural gue va 
a tener como escenario La So
lana a lo largo de ocho jorna
das, no podría montarse sin el 
apoyo incondicional del Ayun
tamiento como principal orga
nizador, pero también se cuen
ta con la Diputación Provin
cial, más concretamente con 
el área de Cultura, ya tuvimos 
un primer contacto con su pre
sidente Don Manuel Juliá Do
rado, gue nos. atendió muy 
bien, ya conoce todo nuestro 
trabajo, nuestra idea de insti
tucionalizar la Semana gue a 
instancias de la Comisión de 
Cultura del Ayuntamiento, es 
muy probable gue se declare 
de interés Lírico Regional.

Contamos también con el

apoyo del delegado de Cultura 
de la Junta de C .C .L .M . el Sr. 
Gómez Cano y otras entidades 
gue todavía no pueden hacerse 
públicas, pero gue tienen 
aliento material bastante pre
dispuesto, junto con otras en
tidades locales, gue en su día 
relacionaremos.

¿CON Q UE EQUIPO 
C U E N TA  PARA SU 

REALIZAC IO N ?

E l eguipo es un racimo de

entusiasmo y voluntades. Unas 
treinta y cinco personas se han 
encargado de las distintas fun
ciones en las gue se han distri
buido las secciones gue com
ponen la Comisión, gue se reú
ne semanalmente y las seccio
nes con otro calendario.

Para una mejor operativi- 
dad, la Comisión ha dispuesto 
estas secciones: "Asesora- 
miento y supervisión", "Econo
mía", "Artística", "Relaciones

con grupos y compañías", "D i- 
vulgativa y Servicios", "Esco
lar", "Prensa y propaganda", 
"Técnica y Juvenil".

Cada una, como digo se han 
marcado sus funciones, algu
nas de ellas ya cubiertas y 
otras a realizar.

¿ C U A L  ES EL C A LEN D A R IO  
O FIC IA L Y  QUE 

REPRESENTACIONES 
PODREMOS VER?

Todavia faltan por matizar 
algunos asuntos, pero ya se 
puede adelantar un proyecto 
de calendario. La II Semana 
Regional de la Zarzuela co
menzará con el pregón gue en 
esta edición estará a cargo, 
muy probablemente de 
D.Francisco Javier Martín del 
Burgo, presidente de la Dipu
tación. A continuación se 
inaugurará la exposición de fo
tografía alusiva a la zarzuela.

A las diez de la noche en el 
teatro-cine Cervantes, la 
Compañía Lírica de la Asocia
ción Cultural Amigos de la 
Zarzuela de Noblejas, pondrá 
en escena "El Cantar del 
Arriero", esta compañía tuvo 
un éxito rotundo el pasado 
año, antes de esta representa
ción la Agrupación Musical de 
Noblejas, dará un concierto 
especial dirigida por D. Isidoro 
Palomino.

El domingo a las doce de la 
mañana, es posible gue actué 
una orguesta de renombre na
cional.

El lunes a las siete treinta 
de la tarde, los distintos cole
gios de la localidad pondrán en 
escena varios fragmentos de 
conocidas zarzuelas, colaboran 
los colegios: "Romero Peña", 
"Sagrado Corazón", "San Luis 
Gonzaga" y "El santo", e inclu
so pueden actuar los pequeños 
de la guardería infantil "Vir
gen del Camine".

Aquí quiero hacer un canto

de agradecimiento a cuantas 
profesoras están ya metidas en 
ensayos, con una ilusión y con 
un entusiasmo enorme.

El martes, a las ocho de la 
tarde, en el Teatro Cervantes, 
habrá una conferencia-colo
quio a cargo de D.Luis Sagi- 
Vela, barítono, como saben los 
entusiastas del género, de fa
ma internacional. Seguidamen
te la Agrupación Musical de 
La Solana dirigida por D .A n - 
drés Uriel Vinuesa, interpreta
rá una antolqgfa de preludios y 
fragmentos de las más afama
das zarzuelas.

El miércoles en el mismo 
escenario y a la misma hora, 
jornada declarada a la juven
tud en su año internacional.

Unos jóvenes de la localidad 
pondrán en escena varios frag
mentos del género con espe
cial atención a "La Rosa del 
Azafrán", el eguipo técnico, 
coros y rondallas, música y or
questación también de la loca
lidad.

Serán presentadoras de este 
acto: Goyita García Cerviqón 
y Juanita Antequera.

El jueves se descansa, para 
dar paso al viernes. La Com
pañía Lirica española de Anto
nio Amengual, una de las más

cualificadas actualmente en 
las representaciones zarzuele
ras, pondrá en escena a las 
diez de la noche "Luisa Fer
nanda" del maestro Torroba.

Y  así Ueqaremos al sábado 
con doble jornada, siete y diez 
y media de la noche. En esce
na por la Compañía anterior
mente citada: "La Rosa del 
Azafrán" que cerrará esta Se
mana Regional de la que ya se 
habla en la Solana, y de la que 
ya, curiosamente, estamos re
cibiendo encarqos de entrada.

Es chocante, pero cierto. El 
cartel anunciador de la mano 
artística de D A V ILA  ya está 
preparado con un sembrador 
que preqona, muy nuestro, la 
cuenta atrás ya ha comenzado 
para la Comisión Organizado
ra.

Muchas gracias Antonio 
García Cervigón por haber 
respondido a nuestras pregun
tas de forma tan detallada. 
Esperamos un éxito rotundo en

esta II Semana Regional de la 
Zarzuela que La Solana prepa
ra con tanto cariño, sabemos 
que así va a ser, puesto que el 
entusiasmo que os guía 3on ci
mientos de fortaleza para lle
gar a tal fin.

LUIS ROM ERO DE A V ILA  PRIETO

La Solana

CONCENTRACION 
POR LA PAZ

El pasado 30 de enero, a 
las siete y media de la 
tarde tuvo lugar en la Plaza 
Mayor una concentración por 
la paz, al conmemorarse el 
37 aniversario de la muerte 
de GANDHI.

El acto fue organizado por 
el Consejo Local de la Ju
ventud, que recientemente ha 
sido creado en La Solana.
'No acudieron muchas perso

nas a la llamada, quizá por 
el frío, o tal vez porque 
esta clase de actos de con
centración popular aún no 
han sido comprendidos por 
los jóvenes solaneros y mu
cho menos por los mayores.

Yo diría a los organiza
dores de tal act que la 
mayoría de las p' mas es
taban con ellos senti
miento, con su mismo afán e 
ilusiones, puesto que la PAZ 
ton mayúsculo« e« la meta a

seguir y el fin necesario 
para poder convivir en una 
sociedad y en un mundo donde 
podamos sentirnos unidos por 
la idea feliz de la PAZ y la 
justicia.
Comenzaron dando gracias a 

las autoridades locales por 
haber puesto a su disposi 
ción todo lo necesario para 
cumplir su deseo, ,y todos 
juntos comenzaron a cantar: 
No más guerras, no más 

guerras
sí a la paz, sí a la paz, 
y antes de ser un esclavo 
enterradme bajo el barro 
y dejadme vivir en PAZ 

en LIBERTAD.
Después leyeron biografía 

de GANDHI y se recitaron 
unoq poemas dedicados a la 
PAZ.

LUIS ROMERO DE AVILA PRIETO

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Canfali-Jaraíz. #4, 7/2/1985.


